

¿QUÉ ONDA CON LOS 80?, la serie documental original de ViX que hace un vívido recorrido por una década que marcó a México

A través de un vasto archivo audiovisual y testimonios de personajes destacados, la más reciente producción de N+ Docs revive una década que significó un antes y un después en la vida de las y los mexicanos.

Los tres capítulos de la serie documental estarán disponibles en ViX este viernes 8 de marzo.

ViX, el servicio de streaming en español líder en el mundo, anuncia el lanzamiento de la serie documental **¿QUÉ ONDA CON LOS 80?**, producida por N+Docs. La totalidad de sus capítulos estarán disponibles **en ViX a partir de este viernes 8 de marzo** y su primer capítulo se estrenará **el jueves 7 de marzo, a las 23:00 horas, por las estrellas**.

La docuserie **¿QUÉ ONDA CON LOS 80?** explora el progreso de una sociedad que vive la destrucción y la muerte con el terremoto de 1985, pero que se levanta con esperanza hacia el final de la década, una época que es clave para entender el presente y evolución de la sociedad mexicana.

Dirigida por **María José Cuevas**, a lo largo de tres episodios **¿QUÉ ONDA CON LOS 80?** recrea con extraordinario detalle los grandes sucesos de una década que significó un parteaguas, entre muchas cosas, para el fortalecimiento de la sociedad civil, de la democracia, y de los derechos fundamentales para lograr una mayor equidad de género, respeto a las minorías y a la diversidad sexual, así como el comienzo de los avances tecnológicos y de comunicación.

Los capítulos que llevarán al espectador por este recorrido se titulan “Las Sacudidas”, “El Despertar” y “La Esperanza”.

**Estreno
Capítulo 1**
7 MARZO, 23:00 horas por



**Todos
los capítulos**
a partir del 8 MARZO en



La riqueza de esta serie documental está en los archivos: material gráfico y audiovisual inédito del acervo de TelevisaUnivision que es único en nuestro país. Serán las imágenes, la música y los videos de este extraordinario archivo, acompañados de testimonios de actores relevantes, los que llevarán al espectador a un viaje de vuelta a la década en que se sembraron las semillas del México moderno.

¿QUÉ ONDA CON LOS 80? se suma a la lista de documentales originales de **ViX**, producidos por **N+ Docs**, que están siendo reconocidos a nivel internacional por el impacto de sus temáticas y su calidad audiovisual.

.....

Haz clic [aquí](#) para descargar materiales de prensa.

Sigue a **ViX** en [Instagram](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [TikTok](#)

Visita televisaunivision.com para más información sobre TelevisaUnivision y síguenos en [X](#) e [Instagram](#).

	Estados Unidos y Latinoamérica Tatiana Oviedo toviedo@televisaunivision.net	México Rubén Acosta racostamo@televisaunivision.com
--	---	---

Acerca de ViX
ViX es el primer servicio de streaming global a gran escala que sirve exclusivamente al mundo hispanohablante. Propiedad de TelevisaUnivision, ViX celebra las culturas latinas y los narradores de lengua española con 75,000 horas de contenido de un nivel sin precedente, tanto gratuito como premium pago, en diversos géneros con películas, series cómicas y dramáticas, novelas y programación infantil, además de noticias y deportes en vivo. Aprovechando las más de 300,000 horas de la librería de contenido de TelevisaUnivision y su robusto catálogo de propiedad intelectual, ViX ofrece un servicio sinigual que ilumina el entretenimiento en español, generando alegría y desafiando los límites. ViX incluye un nivel gratis y un plan premium con suscripción. Proveyendo acceso a sus suscriptores a un amplio contenido y una oferta en español premium jamás vista en un servicio de streaming, el plan premium ofrece entretenimiento sin publicidad, incluyendo más de 7,000 horas de deportes en vivo, y con más de 70 series y películas originales que se estrenarán en el primer año.

Sobre TelevisaUnivision
TelevisaUnivision es la compañía líder de medios en español en el mundo. Impulsada por la biblioteca propia más grande de contenido en español y una alta capacidad de producción, TelevisaUnivision es el más grande productor de contenido para las verticales de noticias, deportes y entretenimiento. Este contenido original es lo que impulsa las plataformas de TelevisaUnivision, que incluyen las cadenas de transmisión líderes Univision, las estrellas, Canal 5, y UniMás, y un portafolio de 38 canales de televisión de paga, que incluyen TUDN, Galavisión, Distrito Comedia, y TL Novelas. La compañía además opera el estudio de producción cinematográfica líder en México, Videocine, y posee y administra las plataformas más grandes de audio en español en Estados Unidos en 35 estaciones y la plataforma digital Uforia. TelevisaUnivision también es propietaria de ViX, el servicio de streaming en español más grande del mundo. Para más información, por favor visita televisaunivision.com.

Sobre N+
N+ (NMás) es el productor de contenidos noticiosos en video en español más grande del mundo, en vivo y bajo demanda, que cuenta con los principales noticieros e historias acerca de México y el mundo, con contenido producido especialmente para TV, OTT y medios digitales.